

Komm' in die Spur: Das Ausseerland mutiert zum Langlauf-Mekka

Hoch oben auf der imposanten Bergwelt des Losers und der Tauplitzalm fühlt man sich dem Himmel sofort ein Stückchen näher. Mit einem weitläufigen Netz an Pisten und Loipen, sowohl in höheren Lagen als auch im Tal, bietet die Region ideale Bedingungen für Langläufer:innen. Ein besonderes Highlight der aktuellen Saison ist das neue Loipenticket: Es inkludiert täglich eine kostenlose Berg- und Talfahrt mit dem Bus der Tauplitzalm Alpenstraße sowie eine Berg- und Talfahrt mit der 4er-Sesselbahn der Tauplitz Bergbahnen.

„Was das Ausseerland besonders macht, ist die harmonische Verbindung von Sport und Naturgenuss. Beim Langlaufen können Gäste die beeindruckende Landschaft des Salzkammerguts aus nächster Nähe erleben – das tief verschneite Tote Gebirge und der Grimming im Hintergrund, die glitzernden Eiskristalle auf den schneebedeckten Wiesen und die Ruhe, die diese Region so einzigartig macht“, betont Pamela Binder, Geschäftsführerin des Tourismusverbandes Ausseerland Salzkammergut. Mehr als 220 Kilometer gespurte Loipen – klassisch und Skating – warten im Ausseerland Salzkammergut darauf, mit Langlaufskiern befahren zu werden. Auf 660 Höhenmetern in Bad Aussee sowie auf 1650 Höhenmetern auf der Tauplitz finden Langlaufende Loipen in allen Lagen.

Mit dem neuen Loipenticket kostenlos zur Langlaufloipe

Eine Neuheit für Langläufer:innen in der Wintersaison 2024/25 ist das Loipenticket in Pichl-Kainisch, Bad Mitterndorf, Tauplitz Ort und Tauplitzalm. Neben der Möglichkeit, Halbtagestickets zu kaufen, ist nun bei allen Tickets – bis auf die Saisonkarte 2024/25 Standard – täglich eine kostenlose Berg- und Talfahrt mit dem Bus der Tauplitzalm Alpenstraße ab Bad Mitterndorf sowie eine Berg- und Talfahrt mit der 4er-Sesselbahn der Tauplitz Bergbahnen ab Tauplitz inkludiert. Um das Angebot nützen zu können, muss eine entsprechende Langlaufausrüstung mitgeführt werden. Die neuen Loipentickets bringen außerdem ein Schmankerl für Familien: Kinder bis zum 16. Geburtstag nutzen die Loipen kostenlos und somit auch die Berg- und Talfahrten. Aber Achtung – trotzdem benötigen die jungen Sportler:innen ein gültiges Gratis-Tages-Ticket.

Gut zu wissen: In Bad Aussee, Altaussee und Grundlsee nutzen Langlaufbegeisterte die Loipen kostenlos. Pamela Binder zeigt sich erfreut über das breit gefächerte Angebot zum Langlaufen in der Region: „Gerade in einer Zeit, in der Bewegung an der frischen Luft und nachhaltige Aktivitäten immer mehr an Bedeutung gewinnen, sehen wir es als unsere Aufgabe, ein authentisches und umweltfreundliches Urlaubserlebnis zu bieten. Langlaufen im Ausseerland ist nicht nur gesund, sondern auch ein Beitrag zur Erholung von Körper und Geist.“

2025 steht ein Langlauf-Jubiläum an: Der 45. Steiralauf in Bad Mitterndorf

Von 31. Jänner bis 1. Februar 2025 findet der traditionelle Steiralauf in Bad Mitterndorf zum 45. Mal statt. Langläuferinnen und Langläufer zeigen auf unterschiedlichen Strecken und Distanzen ihr Können. Im Mittelpunkt des Steiralaufs stehen auch 2025 die Kinder: Am Freitag, 31. Jänner, startet der Steiralauf nachmittags mit dem KIDS-RACE – das Highlight für die Langläufer:innen von morgen! Nennschluss für den 45. Steiralauf ist Montag, 27. Jänner 2025, 17 Uhr. Nachnennungen sind bis Samstag, 1. Februar, zu einem erhöhten Tarif möglich.

Katharina Wimmer

Tourismusverband Ausseerland Salzkammergut

Pratergasse 388 | 8990 Bad Aussee | Tel. +43 3622 54040-41

Mail: Katharina.wimmer@ausseerland.at | Web: www.ausseerland.at | ATU 50800502

#Ausseerland  Ausseerland  itausseerland

**dein
Moment.** 
im Ausseerland